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４期目の活動ができますのも組合員の皆様のご支援のお陰と心より感謝申し上げます。令和５年度

豊田市議会が新体制となりました。日頃より貴重なご意見ご要望に対しましても重ねてお礼申し上げ

ます。５月臨時会並びに６月定例議会（６月９日～29 日）、議員活動等も含めご報告致します。 
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１、子ども子育て支援 ・公園の利活用促進 

○ 

●遊び探しをサポートするアプリ！ 

・週末のあそび探しができる実証実験の取り組みが始まりました。 

アプリの「リュッケ」から、どんなあそびをしたいかで公園を探す 

ことができ、施設や設備の情報も検索することができます。（その他の機能もあり）。 

令和５年１０月までの実証実験です。ご登録の上、コメント等も是非お願い致します。 

                      

 

 

 

 

※お問い合わせ：公園緑地つかう課 34-6621  ご登録はこちらの QR コードから⇒ 

※公園でのあそびやイベント・遊具など 10歳以下の子どもが楽しめる情報を発信する事に 

より「やりたい事」や「出来る」公園が発見できイキイキ暮らせるまちづくりにつながるため賛成。 
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１、豊田市役所でのデジタル化の推進 ・スマート窓口システムの開始 

○ 

●「書かない窓口」がスタート！ 

６月１９日より市民課及び支所・出張所(市民課、子ども家庭課、福祉医療課)の 

窓口で職員がデータ作成することにより、申請者が紙に記入しなくてよくなり 

手書き件数で想定 31,500 件/年書かずに処理されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※市役所の書かない窓口の実現による市民サービスの向上と共に市役所内部事務の時間短縮による 

事務の効率化が図られるため賛成。 
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こぎ よしあき 

来庁された方に窓口で直接ヒアリング、データ作成 
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“こぎ”から交通安全への継続したお願い！ 
 

・令和５年豊田市の交通事故死者数は 5 名(-1 名 6/29 現在)であります。早朝、夜間での死亡事故が２件 

です。１件目が原付バイク、2 件目が自転車の方が亡くなられています。 

継続した「歩行者保護モデルカー活動」の実践をお願い致します！ 

(1)速度遵守、(2)ハイビームの活用 

(3)横断歩道に歩行者、自転車がいたら止まりましょう！ 

特にハイビームの活用により、歩行者や自転車を発見し 

やすいように、また自転車はライトの灯火により見つけて 

もらいやすくなるようにし、交通安全へのご協力をお願いします。 

◆こぎ よしあき へ皆様のご意見・ご要望をお寄せください。 

・連絡先 トヨタ自動車労働組合 くらしの相談室 豊田市丸山町 10-5-1 

TEL：0565-24-1421 FAX：0565-24-1177  

E-mail：yoshiaki-kogi@tmwu.or.jp 

・自宅連絡先 豊田市市木町 5-8-19 

TEL：0565-88-5198 FAX：0565-88-6285  

E-mail：onigiri_mogu2_jog@yahoo.co.jp 
Facebook・LINE をぜひご覧ください 

◆令和５年５月臨時会で議会役員人事決定 
 

・令和５年度豊田市議会副議長に就任致しました。責任の 

重さに身の引き締まる思いとともに議長を支え市民福祉 

の向上と市政発展のために努力して参る所存であります。 

また、常任委員会は企画総務委員会に所属となりました。  就任挨拶     企画総務委員会 

組合員の皆様には変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い致します。 

常任委員会は、企画総務委員会に所属となります。 

◆くらしの相談対応事例                         根上がり箇所 

・５月 10 日クルマ開発支部車両評価 C 職場の方より、旧 PR ホール前のトヨタ町 

地下道出入口に①写真のように樹木の根上がりにより歩行者の方がつまずいて 

転ぶ事から修繕のご要望を頂きました。豊田市役所所管である建設部道路維持課 

へ相談した所、土地自体がトヨタ自動車所有であり、その土地をお借りして豊田 

市が歩道整備しており、トヨタ所有地と豊田市管理の境目に根上がりが発生して 

いることが判明しました。双方協議の上で進める方が効率的との事から話し合ったところ、全てトヨタ自動車が

修繕する事で決着しました。このように、民地及び豊田市管理等ご不明な点もございますので、まずは、くらし

の相談フォローシートでお気軽にご相談ください。 

 

議員活動 

Facebook LINE 


